
TANGERANG (IM)- 
Sebanyak 86 siswa lulusan 
SMP yang tidak lolos dalam 
Proses Penerimaan Siswa Di-
dik Baru (PPDB) 2022, tetap 
bertahan untuk bisa berseko-
lah di SMAN 20 Kabupaten 
Tangerang, Buaran Bambu, 
Kecamatan Pakuhaji.

Pantauan di lapangan  
Senin (1/8), para calon siswa 
yang mengenakan seragam 
SMA tersebut berkumpul di 

depan SMAN 20 Kabupaten 
Tangerang. Mereka didampingi 
wali muridnya.

Salah satu wali murid, Ita, 
mengungkapkan, anaknya 
telah mendaftar di SMAN 20 
Kabupaten Tangerang melalui 
jalur zonasi dalam pelaksanaan 
PPDB lalu. Namun, anak 
tersebut tidak lolos seleksi 
meski jarak antara sekolah dan 
tempat tinggalnya dekat.

“Sudah daftar di sini, terus 

TAK LOLOS PPDB MESKI MASUK ZONASI

86 Siswa Bertahan  di SMAN 20 
Kab. Tangerang agar Bisa Sekolah

 
enggak diterima. Tapi ada 
siswa rumahnya lebih jauh dari 
sekolah, yang dari Gaga masuk, 
ada yang dari Buaran Mangga 
masuk,” ujarnya.

Adapun alasan bertahan 
di depan sekolah, para siswa 
tersebut bisa mengeyam pendi-
dikan di SMAN 20 Kabupaten 
Tangerang. Sebab, hanya sekolah 
tersebut yang berstatus negeri 
di Kecamatan Pakuhaji. “Masih 
mau sekolah di sini. Saya per-
juangkan anak mau sekolah di 
sini. Sekolah lain banyak cuma 
swasta,” ungkapnya.

Ita juga enggan mendaftar-
kan anaknya untuk bersekolah 
di swasta dan tetap bersikukuh 
untuk bisa bersekolah di SMAN 
20 Kabupaten Tangerang, meski 
kini sudah tertinggal kegiatan 
belajar mengajar.

Sementara itu, wali murid 
lainnya, Saipul Bahri menutur-

kan, total ada 86 calon siswa 
yang bersikukuh untuk bisa 
bersekolah di SMAN 20 Ka-
bupaten Tangerang. Para calon 
siswa ini semuanya merupakan 
warga Kecamatan Pakuhaji.

“Warga Pakuhaji semua. 
Ada dari Desa Keramat, Desa 
Rawa Boni,” tuturnya.

Adapun saat ini, para wali 
mengharapkan adanya jalur 
seleksi lain yang mereka sebut 
sebagai permohonan. “Ini kita 
tempuh jalur permohonan su-
paya ada penambahan,” jelasnya.

Saipul menambahkan, 
jumlah lulusan SMP sangat 
tidak sebanding dengan ket-
ersediaan kuota SMA negeri 
di Kecamatan Pakuhaji.

“Lulusan SMP dan MTs 
tahun ini hampir 1.300 siswa. 
Sedangkan yang diterima 
360 di SMAN 20 Kabupaten 
Tangerang,” imbuhnya.

MEDALI EMAS RENANG 100 METER GAYA BEBAS PUTRA APG 2022
Perenang Indonesia Rino Saputra menunjukkan medali emas setelah meraih posisi pertama dalam fi nal renang gaya bebas 100 meter 
putra kategori S9 ASEAN Para Games 2022 di Stadion Jatidiri Semarang, Jawa Tengah, Senin (1/8). Rino berhasil menyabet medali emas 
dengan catatan waktu 1 menit 04,72 detik, sementara perak diraih perenang Vietnam Nguyen Ngoc Thiet dengan catatan waktu 1 
menit 06,50 detik dan perunggu diraih perenang Thailand Nantawat Ropkob dengan catatan waktu 1 menit 07,36 detik. 
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SERANG (IM)- Pang-
gung politik Banten cukup he-
boh dengan kemunculan nama 
Airin Rachmi Diany sebagai 
kandidat calon gubernur Bant-
en dari Partai Golkar. Bahkan 
kemunculan Airin dibenarkan 
langsung oleh Ketua DPD 
Golkar Provinsi Banten, Ratu 
Tatu Chasanah. 

Kemunculan Airin terse-
but merupakan respons dari 
aspirasi kader Partai Golkar 
yang ingin partai politik ber-
lambang pohon beringin ini 
menang di semua tingkatan 
pilkada serentah tahun 2024. 
Sementara Ratu Tatu sendiri 
adalah kakak ipar Airin, seakan 
memberi sinyal bahwa keluarga 
besar mereka merespons baik 
aspirasi kader Golkar tersebut. 

Sosok Airin sendiri me-
mang cukup populer. Ia bah-
kan digadang-gadang maju di 
Pilgub Jawa Barat dan Pilgub 
DKI Jakarta. Posisinya sebagai 
petinggi Partai Golkar pusaa,  
juga memungkinkannya untuk 
dipasang partai di pilkada mana 
saja sepanjang bisa menang. 

Peneliti pemilu dari Kan-
tor Lembaga Survei Stratak 
Indonesia, Octarina Soebardjo 
menilai, langkah Golkar yang 
menurunkan Airin dalam kon-
testasi Pilgub Banten sudah 
tepat. Namun meski popu-
lar, Airin masih harusturun 

melakukan sosialisasi dan aktif  
menyapa masyarakat di dela-
pan kabupaten/kota di Banten. 

Apalagi, Airin dinilai punya 
kekuatan di wilayah Tangerang. 
Yakni, Kota Tangerang Se-
latan, Kota Tangerang, dan 
Kabupaten Tangerang. “Kalau 
Airin rajin turun ke grassroots, 
saya pastikan dia akan unggul 
dalam banyak hal. Dia berpen-
galaman dalam pemerintahan, 
cukup punya prestasi, politisi 
partai tingkat nasional,  poli-
tisi perempuan terpandang, 
muda, cantik, pintar, lincah 
dan ramah,” ujarnya kepada 
wartawan, Minggu (31/7).

Sementara aktivis Forum 
Pemerhati Pemilu Indonesia, 
Agusta Surya Buana meni-
lai, majunya Airin di Pilgub 
Banten akan menambah kuota 
pemimpin perempuan di level 
provinsi. Saat ini, praktis hanya 
Gubernur Jawa Timur, Kho-
fi fah Indar Parwansah, satu-
satunya gubernur perempuan 
yang ada di Indonesia. 

“Kita dorong agar keseta-
raan gender tidak hanya hiasan 
di bibir. Para caleg perempuan 
harus maju di pileg. Demikian 
juga para figur perempuan 
yang mumpuni harus turun di 
pilkada. Saya menyambut baik 
diturunkannya Airin di pilkada 
Banten 2024, karena dia poten-
sial terpilih,” pungkasnya.  pp

Pengamat: Pilihan Tepat
Turunkan Airin di Pilgub Banten
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 LEBAK (IM)- Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Lebak, 
Provinsi Banten siap membantu 
anak-anak suku Baduy Luar 
apabila ingin sekolah formal. 
Tujuannya agar warga di pedala-
man bisa membaca menulis dan 
berhitung (calistung).

“Kita berharap anak-anak di 
pedalaman minimal mampu cal-
istung,” kata Wakil Bupati Lebak, 
Ade Sumardi saat memperingati 
Hari Anak Nasional (HAN) yang 
dipusatkan di kawasan permuki-
man masyarakat Baduy Luar di 
Kampung Kadu Ketug, Keca-
matan Leuwidamar, Kabupaten 
Lebak, Senin (1/8).

Pemkab Lebak siap mem-
bantu anak-anak Baduy Luar 
yang ingin sekolah formal. Bah-
kan, menurut Ade, pemkab akan 
membangun sarana pendidikan 
yang lokasinya berdekatan den-
gan permukiman Baduy. Anak-
anak Baduy Luar yang ingin 
sekolah formal, dapat melakukan-
nya dengan tetap tidak melanggar 
adat istiadat setempat.

“Kami tetap menghargai 
dan menghormati keyakinan 
adat masyarakat Baduy,” kata 
Ade. Dia melanjutkan, saat ini, 
anak-anak Baduy juga ada yang 
belajar pada pendidikan nonfor-
mal, yaitu pusat kegiatan belajar 
masyarakat (PKBM).

Mereka pengelola PKBM 
memiliki teknik tersendiri un-
tuk menampung anak-anak 
Baduy agar mampu calistung. 
PKBM itu, kata Ade, lokasinya 
di sekitar permukiman Baduy 
agar mereka mau belajar. Meski 
begitu, pihaknya berharap ke 
depan anak-anak Baduy Luar 
mau sekolah formal.

Saat ini, Ade menyebutkan, 
banyak putra-putri Baduy yang 
sudah menjadi polisi, TNI, 
hingga aparatur sipil negara 
(ASN). “Kami berharap anak-
anak di pedalaman menerima 
pendidikan, namun tetap tidak 
melanggar kaedah-kaedah adat 
mereka,” kata Ade menjelaskan.

Sementara itu, Mae (30), 
warga Baduy Luar mengaku, ia 
sempat belajar di PKBM Ken-
cana Ungu Leuwidamar hingga 
Paket C atau setara SMA. Na-
mun, ia akhirnya tidak melan-
jutkan sekolah formal karena 
dilarang aturan adat. “Kami 
kini mampu untuk calistung 
dan tidak buta huruf,” katanya.

Jumadi (14), warga Baduy 
Luar menyampaikan, pernah 
belajar di PKBM hingga sam-
pai Paket B atau setara SMP. 
Namun, kini aktivitas belajarnya 
berhenti. “Kami tidak bisa seko-
lah formal, karena terhalang 
adat,” katanya.  pra

Pemkab Lebak Siap Bantu Anak-anak
Suku Baduy Luar yang Ingin Sekolah

TANGERANG (IM)- 
Sebanyak 3.451 skin care dan 
kosmetik yang beredar di Kabu-
paten Tangerang mengandung 
bahan berbahaya. Berbagai 
produk itu ditemukan dari hasil 
razia Dinas Kesehatan bersama 
Dinas Perdagangan, Satpol PP, 
dengan tim Loka POM Kabu-
paten Tangerang, di berbagai 
pasar dan pusat perbelanjaan 
selama dua pekan terakhir.

Menurut Kepala Loka POM 
Kabupaten Tangerang, Widya 
Savitri, temuan kosmetik ilegal 
dan mengandung bahan berba-
haya tersebut didapat di 13 toko 
kosmetik modern ataupun pasar 
tradisional di delapan kecamatan. 
“Ditemukan di Kecamatan Kelapa 
Dua, Teluknaga, Pasar Kemis, Cu-
rug, Kosambi, Pagedangan, Mauk 
dan Cikupa,” ujarnya, kemarin.

Menurutnya, dari ribuan skin 
care tersebut ada lima produk 
merk impor dan tujuh merk lokal 
yang kadaluarsa, 47 item kosmetik 
berkemas impor tanpa izin edar, 
110 item kosmetik lokal tanpa 
izin edar. “Jadi total ada 3.451 pcs, 
dengan total nilai ekonomi Rp 
254.968.500,” ungkap Widya.

Widya pun mencontohkan, 
ada produk mengandung bahan 
berbahaya untuk kulit jika digu-
nakan, seperti mercury, paraben, 
pewarna buatan kimiawi, sehingga 
masuk kategori Public Warning 
(PW). Bahkan bahan berbahaya itu 
terdapat pada produk dengan merk 
ternama yang ternyata dipalsukan. 
Hal itu diketahui dari pemerik-
saan lab. “Seperti merk Citra ini, 
ternyata barang palsu, tidak ada 
izin edar dan nomor registrasi 
kosmetik juga,” tutur Widya.

Ada juga temuan berbagai 
macam rangkaian skin care yang 
dijual curah tanpa izin edar. 
Mulai dari toner, krim pagi dan 
malam, sampai pencuci mu-
kanya adalah produksi rumahan 
tanpa mengantongi izin BPOM. 

Produk tersebut dijual dia 
jual secara online dengan nilai 
sampai Rp17 juta. Untuk itu, 
Widya meminta masyarakat 
lebih hati-hati lagi dalam membeli 
kosmetik dan skin care terutama 
saat beli online. “Perhatikan izin 
edar, izin BPOM sampai keaslian 
produknya. Jangan sampai mem-
beli barang ilegal apalagi palsu,” 
ujarnya.  pp

3.451 Skin Care di Kab. Tangerang
Mengandung Bahan Berbahaya

PERINGATAN HARI ANAK NASIONAL DI BADUY
Anak Suku Baduy bermain lompat tali karet di Kampung Kaduketug, 
Lebak, Banten, Senin (1/8). Kegiatan bertema Anak Telindungi, Indonesia 
Maju” yang diselenggarakan Kementerian Sosial tersebut bertujuan untuk 
memenuhi hak-hak anak Suku Baduy seperti pembuatan kartu identitas 
anak, bermain permainan tradisional, dan bantuan 517 paket sembako. 
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Polusi Udara di Tangsel Lebih Parah
Dibandingkan DKI Jakarta

TANGSEL (IM)- Lem-
baga Nafas Indonesia mem-
beberkan data bahwa polusi 
di Kota Tangsel lebih tinggi 
20 persen dibanding DKI 
Jakarta. Info itu diungkap Co-
founder Nafas Indonesia, Piotr 
Jakubowski, Senin (1/8).

“Dan pada Juni 2022, angka 
itu bahkan lebih buruk. Tangsel 
24% lebih banyak dari DKI 
Jakarta,” kata Piotr Jakubowski 
dalam cuitannya di media plat-
form tiktok, Senin (1/8).

Dalam cuitannya itu juga, 
Piotr juga mengajak untuk me-
lihat polusi PM2.5 di Tangerang 
Selatan. Particulate Matter 2.5 
alias PM2.5 adalah polutan kecil 
yang oleh WHO disorot sebagai 
sangat berbahaya bagi kesehatan 
kita. “Ini karena ukurannya san-
gat kecil sehingga bisa masuk 
jauh ke dalam paru-paru kita,” 
kata Piotr.

Pada September 2021, 
sambung Piotr, WHO mere-
visi pedoman PM2.5 rata-rata 
tahunan adalah 5 ug/m3 dari 
sebelumnya tahun 2009 yakni 
10 ug/m3. Artinya, lanjut Pi-
otr, rata-rata tahunan PM2.5 
yang harus kita hirup adalah 5.

Ditambahkan untuk men-
gukur kualitas udara, Lembaga 
Nafas Indonesia telah mema-
sang 160 lebih sensor kualitas 
udara di berbagai titik. Mulai 
dari Jabodetabek hingga Band-
ung, Surabaya, Yogyakarta dan 
kota-kota lainnya.

Nah, bagaimana dengan di 
Tangsel? Menurut Piotr angka 
PM2.5 tidak semua daerah 
tingkat polusinya sama. Bah-
kan, untuk beberapa wilayah, 
tingkat polusinya lebih rendah 
dibanding DKI Jakarta.

Setidaknya cuma ada em-
pat daerah di Kota Tangsel 
yang kadar polusi udaranya 
tidak melebihi DKI Jakarta 
yakni 48 UG/m3. Daerah 
mana sajakah itu? Daerah itu 
di antaranya, Jelupang (47 ug/
m3), Pondokcabe (46 ug/m3), 
Alam Sutera (44 ug/m3) dan 
Serpong Utara (35 ug/m3).

Sedangkan empat daerah 
yang paling tinggi kadar po-
lusinya adalah Serpong (70 ug/
m3). Di bawahnya ada Bintaro 
(65 ug/m3). Lalu, Ciater (62 ug/
m3) dan Legoso (56 ug/m3).

Piotr juga mengungkapkan 
bahwa polusi yang terjadi di 
wilayah Tangsel bagian selatan 
lebih tinggi dibanding Tangsel 
bagian utara.

Kira-kira bahasa mudahnya 
begini; Kota Tangsel bagian 
selatan polusi udaranya lebih 
buruk dibandingkan bagian 
utara Kota Tangsel. Bahkan 
50% lebih buruk.

Dibeberkan pula, selama 
periode waktu 24 jam, sepan-
jang Juni 2022, didapat data 
bahwa rata-rata polusi udara 
tertinggi di pagi hari.

“Yang menarik, adalah 
hasil survei @klc_id (katadata 

learning center-red) dimana 
75% masyarakat memikirkan 
bahwa udara di pagi hari paling 
segar,” kata Piotr.

Dia menambahkan tak se-
dikit masyarakat beranggapan 
pada pukul 05.00 dan 09.00, di 
jalanan kondisinya belum ban-
yak mobil lalu lalang sehingga 
udara lebih segar.

“Ternyata, rata-rata polusi 
udara sangat buruk pada saat-
saat itu,” kata Piotr.

Seberapa buruk? Piotr me-
nyodorkan hasil study dari Seoul 
National University bahwa 
orang yang berolahraga dengan 
kondisi polusi udara 26 ug/m3 
berisiko terkena penyakit jan-
tung 33 persen lebih tinggi. “Di 
TangSel malah jauh lebih tinggi 
di atas 26 ug/m3,” katanya.

Lantas, apa yang harus di-
lakukan dengan kondisi seperti 
ini? Piotr mengatakan yang 
seharusnya dilakukan warga 
terbagi dua, untuk jangka 
pendek dan jangka panjang.

“Cek kualitas udara Anda 
sebelum ke luar. Pakai masker 
jika perlu. Ajak temanmu un-
tuk mengecek juga. Jika polusi 
konsisten buruk beli pember-
sih HEPA,” papar Piotr.

Sedangkan jangka panjang-
nya, sambung Piotr, bawa info 
ini ke RT/RW setempat, siapa 
tahu ada pembakaran sampah 
di area (yang ilegal). Lalu, sam-
paikan hal ini kepada perwakilan 
Anda di daerah.  pp

Salah satu wali murid, mengungkapkan, 
anaknya telah mendaftar di SMAN 20 Kabu-
paten Tangerang melalui jalur zonasi dalam 
pelaksanaan PPDB lalu. Namun, anak terse-
but tidak lolos seleksi meski jarak antara 
sekolah dan tempat tinggalnya dekat.

TANGERANG (IM)-  
Bupati Tangerang, Ahmed 
Zaki Iskandar terlihat mesra 
dengan Anggota DPR Rano 
Karno dalam suatu acara di 
Kecamatan Balaraja. Di mana, 
kedua orang tersebut terlihat 
berada dalam satu mobil.

Hal tersebut tentunya me-
nimbulkan pertanyaan pada 
masyarakat. Apakah hal terse-
but merupakan sebuah per-
tanda untuk maju di Pilgub 
DKI Jakarta.

Bupati Tangerang, Ahmed 
Zaki Iskandar mengatakan, 
bahwa kanan Jakarta dan kiri 
Banten. Dia meminta masyara-

kat bersabar untuk menunggu. 
“Ada kanan Jakarta, Kiri 

Banten, kita liat saja nanti ya,” 
ujar Zaki, Senin (1/8).

Zaki mengaku, bahwa 
dibandingkan Rano Karno, 
dirinya masihlah seorang ju-
nior. Bahkan, Zaki mengang-
gap bahwa Rano Karno meru-
pakan seorang kakak. “Kalo 
Bang Rano Karno ini kan 
abang saya,” kata Ahmed Zako.

Sementara itu, saat ditanya 
mengenai Pilgub DKI Jakarta, 
Rano hanya tersenyum.

“Masih jauh, tunggu tang-
gal mainnya” kata Rano Karno, 
Minggu (31/7).  pp

 SOAL PILGUB DKI SAAT BERTEMU RANO KARNO

Ahmed Zaki: Kanan
Jakarta dan Kiri Banten

SMAN 20 Kabupaten 
Tangerang merupakan seko-
lah yang diidam-idamkan anak 
Saipul sejak SMP. Para siswa 
yang tidak lolos ini juga seb-
agai anak bangsa yang berhak 
mengenyam pendidikan di 
sekolah negeri. “Yang jadi be-
ban kami, 86 siswa kalau tidak 
sekolah gimana nasib anak 
bangsa,” jelas dia.

Jika anak didiknya tetap 
tidak bisa bersekolah di SMAN 
20 Kabupaten Tangerang, para 
wali murid akan melakukan 
langkah-langkah lain termasuk 
mengungkap dugaan kejangga-
lan-kejanggalan, seperti jumlah 
satu rombongan belajar yang 
diterapkan 36 kursi, tetapi yang 
tersedia 40 kursi. “Kalau tidak 
diterima juga, kami terpaksa 
bongkar-bongkar data, karena 
banyak kejanggalan,” pungkas-
nya.  pp

LEBAK (IM)- Pemerintah 
Kabupaten Lebak, Banten, men-
gajak masyarakat gemar mengon-
sumsi ikan untuk mempercepat 
penurunan kasus gizi buruk 
dan stunting atau kekerdilan 
anak. “Makan ikan menyehatkan 
karena ikan memiliki kandungan 
Omega 3 yang berdampak baik 
bagi pertumbuhan maupun kes-
ehatan anak,” kata Kepala Bidang 
Peningkatan Kapasitas Nelayan 
Kecil Dinas Perikanan Kabu-
paten Lebak, Rizal Ardiansyah 
di Lebak, kemarin.

Pemerintah Kabupaten 
Lebak mengoptimalkan sos-
ialisasi dan kampanye untuk 
mendorong masyarakat gemar 
mengkonsumsi ikan karena 
dapat mencegah stunting.

Selain itu pemerintah daerah 
setiap tahun melakukan interven-
si untuk meningkatkan produksi 
ikan tangkap dengan memberi-
kan bantuan jaring maupun 
perahu kepada nelayan. Begitu 
juga kepada pembudidaya ikan 
tawar, pemerintah menyalurkan 
bantuan benih kepada kelompok 
pembudidaya ikan sehingga stok 
ikan dapat memenuhi kebutuhan 
masyarakat.

Selama ini, jumlah kelom-
pok pembudidaya ikan air tawar 
yang aktif  tercatat 77 kelompok, 
dan sebanyak 345 unit pem-
benihan rakyat (UPR) dengan 
mengembangkan ikan emas, 
nila, gurami, patin dan lele.

Sedangkan, produksi ikan 
tangkap di pesisir selatan Ka-
bupaten Lebak yang tersebar 
di 11 Tempat Pelelangan Ikan 
( TPI) cukup melimpah hingga 
mencapai 7.000 ton per bulan. 
Tangkapan ikan itu di antaranya 
tongkol, cakalang, tuna, tenggiri, 
kakap, cumi, layur, kakap, selar, 

kembung dan ikan cue. “Kami 
mendorong para nelayan terus 
meningkatkan produksi ikan 
tangkap maupun budidaya ikan 
tawar,” kata Rizal.

Ia mengatakan manfaat 
mengkonsumsi ikan dapat me-
ningkatkan daya tahan tubuh 
juga dapat mencegah stunting, 
karena ikan memiliki gizi tinggi 
dan nutrisi yang baik. Menu-
rut dia, minat warga Lebak 
mengonsumsi ikan tergolong 
rendah dibandingkan rata-rata 
nasional.

Tingkat konsumsi ikan di 
daerah itu baru mencapai 20,15 
kilogram per kapita/tahun, se-
dangkan rata-rata nasional 36,27 
kilogram per kapita/ tahun. 
“Kami tidak henti-hentinya 
mengajak masyarakat membu-
dayakan gemar mengkonsumsi 
ikan untuk mencegah stunting 
serta berpengaruh terhadap 
perkembangan otak juga kes-
ehatan anak,” katanya.

Sementara itu, Kepala Bi-
dang Kesehatan Masyarakat Di-
nas Kesehatan Kabupaten Lebak, 
dr Nurul Isnaeni mengatakan 
pencegahan stunting tidak bisa 
dibebankan kepada pemerintah 
saja, tapi masyarakat harus ber-
peran aktif. Untuk mencegah 
stunting itu, mengonsumsi ikan 
atau produk olahan ikan dinilai 
lebih baik karena mengandung 
gizi banyak.

Kandungan protein pada 
ikan cukup bagus, memiliki 
asam lemak omega-3 yang bisa 
menumbuhkan perkembangan 
pada otak. “Saya kira gizi yang 
terkandung pada ikan benar-
benar bagus sehingga masyara-
kat harus gemar makan ikan 
sehingga anak terhindar dari 
stunting,” kata Nurul.  pra

Pemkab Lebak Ajak Warga Gemar
Konsumsi Ikan Percepat Atasi Stunting

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN
KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (‘KIK’) DAN PROSPEKTUS

REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND  

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA 
MONEY MARKET FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar harian 
”International Media” tertanggal 28 Januari 2022, kami, PT Syailendra 
Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA MONEY 
MARKET FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan 
perubahan Kontrak Investasi Kolektif (“KIK”) dan Prospektus REKSA DANA 
SYAILENDRA MONEY MARKET FUND sebagaimana termaktub dalam 
akta Addendum REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas 
dapat diperoleh di Manajer Investasi.  

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit 
Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND  serta 
pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 2 Agustus 2022

Manajer Investasi
PT Syailendra Capital

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan


